
 

 

加拿大卑詩省家長擔憂無線上網輻射危害 
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卑詩各大城市學校近年來在提供無線上網(Wi-Fi)服務已為普遍現

象，不過最近家長開始擔心長期下來使用無線上網技術卻有可能帶來

輻射危險。卑詩家長會聯盟(B.C.Confederation of Parent Advisory 

Councils) 會將這議題排入討論議程，而該聯盟主席相信此議題會引

起辯論，並有可能修改中小學安裝無線上網的方案。 

該聯盟在經過兩年的研究後提出這種無線上網有危害健康的結

論，建議最好改換其他上網技術。然而加拿大健康部卻指出無線上網

的輻射性很低，而根據科學證明顯示，無線上網這樣的低度無線電波

能量下對公眾其實並沒有危險。 

在卑詩的其他城市素里、溫哥華、維多利亞以及列治文當中，列

治文對這件議題表現出最多關注。列治文的家長非常擔憂無線上網的

危害性，他們也擔心孩子的健康是否會受到影響，也打算在列治文學

校局例會上提出他們的看法。對這項議題提出最具體行動的便是維多

利亞學校局。他們組織了一個委員會來調查無線上網的實際危害性，

而其中 Saanich 市更是訂下反對在小學安裝無線網路的規定，在中學

也是有限制的使用． 

經過家長們提出的憂慮後，各市的學校局分別採取不同的行動，

素里市學校局官員已承諾為家長們向健康官員提出諮詢，列治文學校

局也決定為此事在週一召開學校局會議，而溫哥華學校局目前尚未採

取任何措施。 
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